

Q.信用創造をしている銀行から、預金者が預金を引き下ろしたらどうなるのでしょうか？

▶ 2012375

## 2014年度経済学史 質問と回答

2014年4月17,22日分

### それを取り付け騒ぎという

▶ 取り付け騒ぎは、銀行に対して悪い噂が流れたときにしばしば起こっている

▶ 2010年4月26日分

「知識」があることだけで、尊敬の対象になるのは近代以降の話である

- ▶ 中世期には、キリスト教内でもカトリック以外は「異端派」として弾圧されていた
  - ▶ 魔女裁判や北方十字軍はその一例である
- ▶ ロスチャイルド家がヨーロッパ中に金融ネットワークを拡大することができたのは、19世紀以降であり、キリスト教の影響力が弱まり始めてからである。



Q.ユダヤ人はどうして知恵を活かしてもっと迫害を逃れられなかったのでしょうか？

▶ 2012297,2012402

19世紀に入って、ユダヤ人が一定の地位を獲得するようになっても迫害は続いた

- ▶ オーストリアではヴィトゲンシュタイン家のようにユダヤ人の貴族もいたし、フロイト、カフカなどが生まれ、アインシュタインなどもたびたび訪れ、人口の11%がユダヤ人だった。しかし、ウィーン市長カール・ルエガーやヒットラーに影響を与えたゲオルグ・シェーネラーが激しい差別を繰り返した



1897年、スイスのバーゼルで開催された第1回シオニスト会議でヨーロッパでのユダヤ人文化の解決にはユダヤ人国家の建設が必要とされた

Q.ロスチャイルド家に関してもう少し知りたい。  
フリーメイソン等の陰謀論にはつきものなので

▶ 2010143

ユダヤ人とフリーメイソンをごっちゃにするのは  
日本人の伝統

- フリーメイソンの基本メンバーは、  
White, Anglo-Saxons,  
Protestant
- 初期のメンバーのヘンリーフォード  
は強力な反ユダヤ主義者だった
- 初期のメンバーのヘンリー  
フォードは強力な反ユダヤ主義  
者だった
- さらにKKK団と混同されるこ  
ともある

